

BOSSMAN

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Program "OPS Mantap Brata 2023"

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Oct 20, 2023 - 12:30



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Program "OPS Mantap Brata 2023"

Desa Bojong, 20 Oktober 2023 - Briпка Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong, secara aktif terlibat dalam pelaksanaan "OPS Mantap Brata 2023"

dengan melaksanakan anjingsana ke rumah seorang tokoh masyarakat bernama Udan, yang tinggal di Kp. Lembursawah, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat pagi ini.

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas Gonti Manik menjelaskan program Bapak Kapolres yang dikenal dengan singkatan A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Tujuan utama dari anjingsana ini adalah untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam lingkungan mereka.

Salah satu pesan penting yang disampaikan adalah tentang bahaya pembakaran lahan yang telah kering. Bhabinkamtibmas Gonti Manik memberi tahu bahwa tindakan seperti ini dapat mengakibatkan penyebaran api dan pencemaran udara yang berdampak negatif pada lingkungan dan kesehatan. Selain itu, para pelaku pembakaran lahan juga dapat dikenai sanksi hukum sesuai peraturan yang berlaku.

Selama kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas juga membagikan selebaran melalui media sosial yang mengajak masyarakat untuk "STOP merusak Hutan" dan mendorong inisiatif penghijauan lingkungan masing-masing. Hal ini bertujuan untuk memberdayakan masyarakat dalam menjaga kelestarian alam dan memastikan lingkungan mereka tetap hijau dan sehat.

Ops Mantap Brata 2023 menjadi momentum penting bagi Bhabinkamtibmas Gonti Manik untuk berperan aktif dalam menjaga ketentraman lingkungan di Desa Bojong. Seluruh kegiatan berjalan dengan lancar dan tertib, menunjukkan komitmen dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Dalam pesan penutup, Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyatakan apresiasi atas kerja keras Bhabinkamtibmas dan menggarisbawahi pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam mencapai tujuan bersama untuk menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Akbp Maruly Pardede Kapolres Sukabumi.